

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

EDDY CRITICA LA RETÓRICA IZQUIERDISTA



El intento de asesinato del presidente Trump fue el resultado de retórica hiperbólica.

13 de julio de 2024

La izquierda necesita poner fin a su retórica extrema contra sus oponentes. Como lo demostró el tiroteo perpetrado por un fanático de Bernie Sanders en el partido congresista de béisbol en 2017, las palabras pueden incitar a la violencia.

El intento de asesinato de hoy contra el presidente Trump debería ser una llamada de atención para aquellos de izquierda y sus simpatizantes en los medios que abrazan la retórica extremista. Aunque puede que se trate simplemente de "política" de izquierda, como vimos en los acontecimientos de hoy, algunos partidarios toman la retórica de la izquierda como un evangelio y están dispuestos a tomar medidas extremas para seguir sus supuestas instrucciones.

Eddy afirmó: "Un intento de asesinato político contra un candidato presidencial es algo que escuchamos en otras naciones, pero no en los EE.UU. Han pasado décadas desde que alguien estuvo tan cerca y eso no hace nada para bajar la temperatura política. He estado diciendo durante años que necesitamos personas en el Congreso que promuevan un liderazgo positivo, demuestren civismo e inspiren a la gente. Continuaré haciéndolo e instaré al otro lado a que también lo haga. Anne y yo, junto con nuestros hijos, estamos orando no solo por la salud del presidente Trump, sino también por la salud de nuestra nación."

Chris Eddy se postula para el Congreso de los Estados Unidos por el Distrito #25° de Florida para Detener el Caos. Es un General de Brigada retirado de la Fuerza Aérea, un líder retirado de la inteligencia del FBI, un Comisionado de la Ciudad en Weston, un maestro galardonado, líder comunitario y un esposo y padre devoto. Él también tiene dos títulos de maestría y un doctorado en Liderazgo y es autor de dos libros sobre liderazgo. "¡Mis hijos me dijeron que dejara de gritarle a la TV y que hiciera algo sobre este desastre, y así lo hago!"

Las elecciones federales primarias se llevarán a cabo el 20 de agosto de 2024 y las elecciones generales el 5 de noviembre de 2024.



www.Eddy4Congress.com 954-651-5161